
 
Papa Francesco: udienza, "non dimentichiamo i popoli che sono in
guerra", "la guerra è una pazzia, è sempre una sconfitta"

"Non dimentichiamo i popoli che sono in guerra". E' l'appello del Papa, al termine dell'udienza di oggi
in Aula Paolo VI, la prima del 2024. "La guerra è una pazzia, sempre la guerra è una sconfitta", ha
ribadito Francesco durante i saluti ai fedeli di lingua italiana: "Preghiamo per la gente in Palestina,
Israele, Ucraina e in tanti altri posti dove c’è la guerra. E non dimentichiamo i nostri fratelli Rohingya,
che sono perseguitati". "Preghiamo che ci conceda un cuore sensibile alle necessità dei poveri,
rifugiati e vittime della guerra", il saluto ai pellegrini polacchi, pronunciato poco prima-
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